



# SYMPHO-LIEN

## EN PRIERE.

N° 121 - Février 2025

### Dilexit nos (« Il nous a aimés »)

**Cette encyclique s'adresse à un monde troublé par les guerres, les inégalités socio-économiques, le consumérisme effréné et l'invasion des technologies qui fragilisent la nature humaine.**

***Dilexit nos* nous appelle à se concentrer à nouveau sur le cœur du Christ.**

18. Nous voyons ainsi que, dans le cœur de chaque personne, il existe ce lien paradoxal entre la valorisation de soi et l'ouverture à l'autre, entre la rencontre très personnelle avec soi-même et le don de soi à l'autre. Je ne deviens moi-même que lorsque j'acquiesce la capacité de reconnaître l'autre, et que je rencontre l'autre qui peut reconnaître et accepter mon identité.

28. Ce n'est qu'à partir du cœur que nos communautés parviendront à unir leurs intelligences et leurs volontés, et à les pacifier pour que l'Esprit nous guide en tant que réseau de frères ; car la pacification est aussi une tâche du cœur. Le Cœur du Christ est extase, il est sortie, il est don, il est rencontre. En Lui, nous devenons capables de relations saines et heureuses les uns avec les autres et de construire le Royaume de l'amour et de la justice dans ce monde. Notre cœur uni à celui du Christ est capable de ce miracle social.

33. Le Christ n'a pas voulu beaucoup nous expliquer son amour pour nous, mais Il l'a manifesté par ses gestes. Nous découvrons en le voyant agir la manière dont Il nous traite chacun, même si nous avons du mal à le percevoir. Allons donc chercher là où notre foi peut le reconnaître : dans l'Évangile.

38. Ce même Jésus attend aujourd'hui que tu lui donnes la possibilité d'éclairer ton existence, de t'élever, de te remplir de sa force. Il a dit à ses disciples, avant de mourir : « Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai vers vous. Encore un peu de temps et le monde ne me verra plus. Mais vous, vous verrez que je vis, et vous aussi vous vivrez » (Jn 14, 18-19). Il trouve toujours un moyen de se manifester dans ta vie pour que tu puisses le rencontrer.

136. Le texte le plus important de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, pour comprendre le sens de sa dévotion au Cœur du Christ est sans doute la lettre qu'elle écrivit, trois mois avant sa mort : « Lorsque je vois Marie-Madeleine s'avancer devant les nombreux convives, arroser de ses larmes les pieds de son Maître adoré, qu'elle touche pour la première fois ; je sens que son cœur a compris les abîmes

d'amour et de miséricorde du Cœur de Jésus, et que toute pécheresse qu'elle est ce Cœur d'amour est non seulement disposé à lui pardonner, mais encore à lui prodiguer les bienfaits de son intimité divine, à l'élever jusqu'aux plus hauts sommets de la contemplation. Ah ! mon cher petit Frère, depuis qu'il m'a été donné de comprendre aussi l'amour du Cœur de Jésus, je vous avoue qu'il a chassé de mon cœur toute crainte. Le souvenir de mes fautes m'humilie, me porte à ne jamais m'appuyer sur ma force qui n'est que faiblesse, mais plus encore ce souvenir me parle de miséricorde et d'amour ».

Quelques extraits de cette encyclique.

## « **Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux** » (Luc 6, 27-38)

Dimanche 23 février 2025

La miséricorde est une attitude caractéristique de Dieu qui peut le définir tout entier. Comme le disait Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, « Il n'est qu'amour et miséricorde ». La miséricorde est révélatrice du soin dont le Père entoure ses enfants : Dieu écoute avec attention ce qui monte du cœur de l'homme ce qui provoque en Lui une attention quasi-maternelle. L'homme peut alors accepter de voir la misère, la pauvreté, l'étroitesse de sa vie. Face à nos difficultés à aimer et à pardonner, Dieu lui-même vient combler nos manques et restaurer notre humanité pour nous orienter vers une vie plus donnée. Le mot miséricorde, dit Saint Thomas d'Aquin, signifie un cœur rendu misérable par la misère d'autrui. {..}

La miséricorde, c'est la compassion pour toutes les formes de souffrances ; c'est la patience bienveillante devant la lenteur de la conversion ; c'est le pardon généreux envers qui se reprend ; c'est le cœur qui s'ouvre devant la misère du prochain. Ce cœur sensible à la misère ne se réduit pas à des sentiments à de l'émotion. Ce cœur est une attitude de toute la personne, un engagement de la volonté, à la fois une disposition de l'âme et une manière d'agir. Il pousse à vouloir faire cesser la misère du prochain comme on le ferait pour la sienne.

La miséricorde n'est pas une posture humaine, même relookée. C'est l'être intime de Dieu, son cœur de Père, sa bienveillance envers les hommes et le monde, son attribut ultime, l'expression la plus haute de sa justice. La miséricorde, telle que l'Écriture Sainte nous la dévoile, c'est Dieu saisi aux entrailles par ma détresse qui vient à mon secours et me délivre.

[eglise.catholique.fr/jubile-de-la-misericorde/410426-quest-ce-que-la-misericorde/](http://eglise.catholique.fr/jubile-de-la-misericorde/410426-quest-ce-que-la-misericorde/)

« La miséricorde, c'est l'acte ultime et suprême par lequel Dieu vient à notre rencontre. La miséricorde, c'est la loi fondamentale qui habite le cœur de chacun lorsqu'il jette un regard sincère sur le frère qu'il rencontre sur le chemin de la vie. La miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme, pour qu'il ouvre son cœur à l'espérance d'être aimé pour toujours malgré les limites de notre péché. » Pape François, Bulle d'Indiction, N°2.

**O Marie, prends nos prières, purifie-les, complète-les, présente-les à ton fils !**

## **Intentions confiées par le Pape François pour février 2025 :**

**Pour les vocations sacerdotales et religieuses.** Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse. **Prions le Seigneur.**

### **Intentions de prières confiées à la paroisse**

Prions pour la sainteté de notre pape François, sa bonté irradie la Terre.

Prions pour tous ceux qui sont en attente de diagnostics. Je crois en Dieu, bénissez-moi et guérissez mes maladies. Seigneur guéris un papa et convertis ses proches. Oh mon Dieu, je suis affreusement malade, s'il Te plait, guéris-moi. Ne me laisse pas aussi seul et malade, guéris-moi.

Chers amis du Ciel, priez le Seigneur pour nous.

Seigneur, je vous confie mes filles. Seigneur, guidez mes petits-enfants sur le chemin de la vie.

Seigneur nous te prions pour tous ceux qui sont sans travail.

Seigneur nous te confions tous ceux qui nous ont quittés, consolent tous leurs proches.

Seigneur prends soin de ma santé mentale fais que je ne sombre pas dans la dépression. Seigneur je te confie mon anxiété face à mes études, aux choix qu'il me faut faire. Donne-moi foi et confiance en l'avenir. Merci de m'aider à prendre de bonnes décisions. Je vous aime.

Aide celles et ceux qui sont sous l'emprise d'addictions à retrouver une vie saine.

Merci d'avoir pris soin de moi. Aidez-moi à devenir un homme bon.

Merci Jésus pour mes parents et mes frères et sœurs.

Merci de m'avoir exaucée, mon mari voulait vous rejoindre !

Nous te confions Henri, Dominique, Pauline (victime à 22 ans d'un anévrisme et qui lutte pour sa survie), Christian (en instance de divorce), Marie-Adélaïde, Marie, Arnaud (en quête de travail)

Merci pour votre bonté et votre grâce qui m'animent et me conduisent chaque jour à penser et à prier. Que le Seigneur m'aide à aider les autres et à m'ouvrir à leurs problèmes si je peux les aider.

Je vous remercie d'avoir entendu mes prières pour un travail, je vous prie chaque jour pour le père de mes enfants, que le pardon lui soit accordé.

Que le Seigneur m'aide à obtenir mes papiers et qu'il veille sur ma famille. Merci. La Palestine souffre, prions pour la Paix.

**Seigneur, nous te confions toutes ces intentions et ceux qui nous les proposent.**

Je désire me transformer tout entier en Ta miséricorde et être ainsi un vivant reflet de Toi, ô Seigneur ; que [...] Ton insondable miséricorde, passe par mon âme et mon cœur sur le prochain.

Aide-moi, Seigneur, pour que mes yeux soient miséricordieux, pour que je ne soupçonne jamais ni ne juge d'après les apparences extérieures, mais que je discerne la beauté dans l'âme de mon prochain et que je lui vienne en aide.

Aide-moi, Seigneur, pour que mon oreille soit miséricordieuse, afin que je me penche sur les besoins de mon prochain et ne reste pas indifférent à ses douleurs ni à ses plaintes.

Aide-moi, Seigneur, pour que ma langue soit miséricordieuse, afin que je ne dise jamais de mal de mon prochain, mais que j'aie pour chacun un mot de consolation et de pardon.

Aide-moi Seigneur, pour que mes mains soient miséricordieuses et remplies de bonnes actions, afin que je sache faire du bien à mon prochain et prendre sur moi les tâches les plus lourdes et les plus déplaisantes.

Aide-moi, Seigneur, pour que mes pieds soient miséricordieux, pour me hâter au secours de mon prochain, en dominant ma propre fatigue et ma lassitude. [...]

Aide-moi, Seigneur, pour que mon cœur soit miséricordieux, [...]. Je ne refuserai mon cœur à personne. Je fréquenterai sincèrement même ceux qui, je le sais, vont abuser de ma bonté, et moi, je m'enfermerai dans le Cœur très miséricordieux de Jésus. Je tairai mes propres souffrances. Que Ta miséricorde repose en moi [...].

C'est toi qui m'ordonnes de m'exercer aux trois degrés de la miséricorde ; le premier : l'acte miséricordieux – quel qu'il soit ; le second : la parole miséricordieuse – si je ne puis aider par l'action, j'aiderai par la parole ; le troisième- c'est la prière. Si je ne peux témoigner la miséricorde ni par l'action, ni par la parole, je le pourrai toujours par la prière. J'envoie ma prière même là où je ne puis aller physiquement.

Ô mon Jésus, transforme-moi en Toi, car Tu peux tout.

Sainte Faustine (Petit Journal n° 163)

Dieu, Père Miséricordieux, Toi qui as révélé Ton amour dans Ton Fils Jésus-Christ, et l'as reversé sur nous dans l'Esprit Saint Consolateur, nous Te confions aujourd'hui le destin du monde et de chaque homme. Penche-Toi sur nos péchés, guéris notre faiblesse, vaincs tout mal, fais que tous les habitants de la terre fassent l'expérience de Ta Miséricorde, afin qu'en Toi, Dieu Un et Trine, ils trouvent toujours la source de l'espérance. Père Éternel, pour la douloureuse Passion et la Résurrection de Ton Fils, accorde-nous ta miséricorde ainsi qu'au monde entier. Amen.

Saint Jean Paul II

**Dimanche 16 février 2025** : “Heureux les pauvres de cœur : le Royaume des cieux est à eux.”

– Est ce que je vis dans la pauvreté de cœur, comment je suis au travail, en famille avec les amis ; mon cœur est-il humble devant ces personnes qui partagent ma vie ? – Cette béatitude est au présent, c'est maintenant que je peux vivre dans le Royaume des cieux, la paix intérieure que je ressens lorsque dans mon cœur se trouve une étincelle de l'amour du Christ n'est-elle pas un signe de la “JOIE SPIRITUELLE” promise par le Christ dans ces béatitudes ?

[www.jeunes-cathos.fr/questions-de-foi/priere/les-beatitudes](http://www.jeunes-cathos.fr/questions-de-foi/priere/les-beatitudes)